

● 6月19日(金) 晴(気温13℃) 徳舜警山(1309m)・ホロホロ山(1322.3m)



道の駅「そうべつサムズ」の朝



朝焼けの有珠山と昭和山

- 朝4時半に起床。外は良い天気だ。駐車場から朝焼けの有珠山と昭和山が見える。
- ・昨夜から喉が痛い。どうも風邪をひいたらしいぞ、ヤバい！ 昨日の風呂上がりの寒さかな？
- 朝食後、隣の札幌ナンバーのご夫婦に挨拶して6時前に徳舜警山に向けて出発した。早朝のためか国道453号線を走っている車はなく快走。国道453号線を白老方面へ右折して道道86号線に入ってすぐの三階滝に「徳舜警山登山口」の標識が立っていた。ここを標識に沿って右折し登山道に入ったが、なんと登山口までの数kmは全線舗装、おまけに登山口の駐車場もしっかりと舗装されている。今日は天気が良いのでこの駐車場から羊蹄山の頭の部分が見える。今日の展望が期待できるぞ！



登山道は全線舗装



駐車場も舗装・羊蹄山の頭が見える

- ・私の後に若いカップルの車が着いて、私の前に登って行った。入山届けに記入して6時45分に登山開始した。天気は良いし花もきれいだし申し分のない道だが、どうも喉が痛くてもう一つすっきりしない。



登山口で入山届けに記入

この山は 花が豊富だ。



ズダヤクシュ



ベニバナイチヤクソウ



ナンブソウ



ミツバオウレン



サンカヨウ

ズダヤクシュ、ベニバナイチヤクソウ、ナンブソウ、ミツバオウレン、コミヤマカタバミ、エンレイソウ、サンカヨウなどなど後から後から出てくる。花の写真を撮りながらのんびりと登ったのでコースタイムより 30 分も遅く徳舜營山頂に到着した。



・頂上がまたすごい！ ミヤマオダマキとミヤマアズマギクが咲き乱れるお花畑だ。白花のミヤマオダマキも咲いている。



ミヤマアズマギク



白花のミヤマオダマキ →



・駐車場から羊蹄山が見えたので期待した展望は、登っているうちに雲が湧いてきて一面雲海となり、羊蹄山と恵庭岳が雲海の上に頭を出しているのが望まれた。



駐車場で一緒になったご夫婦に写真を撮ってもらい、尾根続きのホロホロ山へ向かった。ご夫婦は徳舜警山だけで下山していった。

・ホロホロ山への尾根道がこれまた花いっぱい。ツマトリソウ、エンレイソウ、シラネアオイ、ミヤマダイコンソウ、エゾイチゲ、ヨツバシオガマなどなど、お花の回廊を歩いた。



尾根道からホロホロ山を望む



尾根道から徳舜警山を望む

・小一時間でホロホロ山頂へ。晴れてはいるが雲が湧いてきて展望はあまりきかない。尾根道にも山頂にも誰もいなくて私一人。静かな山を楽しんだ。徳舜警山と違ってホロホロ山頂は狭い岩場で、山頂には花は全然なく殺風景だ。15分くらい休んでから徳舜警山へ引き返した。休みを入れて往復ちょうど2時間の行程だった。



・私の下りは早い！ 徳舜警山から 1.5 時間で下り、13 時には駐車場に下りついた。今朝風邪もよゆうで痛かった喉もなんとか気にせず歩けた。気温 18℃で涼しいが天気が良く日差しが暑い。

・今日の泊まりは道の駅「えにわ」の予定。走り慣れた国道 276 号線を恵庭に向けて走った。今回はいつも寄る道の駅「フォレスト 276」・「きのこ王国」には寄らず恵庭に急いだ。まずラフォレ温泉に寄って今日の汗を流した。380 円が 400 円に値上げされていたが、変わらず良い風呂でゆっくりと疲れを癒した。ただ気温が低いので露天風呂は少々寒かった。(これが後に風邪をこじらせた元だったのかもしれない)

・セイコーマートで夜食を調達し、ツルバドラックで風邪薬を購入して道の駅「えにわ」へ。相変わらず混雑しているが毎年止める指定席が空いていたのでそこへ駐車。天気は良いが外は寒いし、ちょっと風邪気味なので車内で食事を済ませてすぐに横になった。



・明日は初山別に泊まる予定。今回の旅で初めてのホテル泊まりなので楽しみだが、風邪が心配だ。